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Cber ami,

Marci de votre bonne lettre.La mienne s'était croisée
avec celle de Mlle Ortega m'envoyant les épreuves de mon

article des ERM.

Je suis désolé pour Reglti de ce que vous mt app re ne z c Voue

savez l'estime que je lui porte,et Que je vous prie de lui

répéter.Je l'ai encore exprimee dans mes comptes rendus de

ses derniers livres,.que,malbeureusement,les Annales et la

Revue bistorique mettent toujours un temps infini à faire

paraître.J'avais aussi parlé delui cet été avec Valdeavellano

qui m'a �endu visite au Pays Basque et à Paris,et j'espérais
.. l.' avo i.r_Qi�� <iisp,2_sé_p_Qu,!__la cal'!d_ida tu £�J:!e lá..Vous me ca n.,

terez un jour l'incident qui a bouleverse tout cela.

Je serais bien beureux si Nadal acceptait la proposition
argentine.Non,bien entendu,personnellement,puisque cela l'é
loignerait de nous;mais ce ne serait que temporaire,et j'au
rais assuré,pour ceux qui me l'ont demandé,la meilleure ré

ponse à leur attente.Voulez-vous dire à Nadal,en attendant,
que son li�re est en voie de traduction,que nous attendons

la subvention du CNRS pour le mettre à l'impression,mais
qU'on peut attendre la sortie du volume pour le denier tri
mestre 58.Si tout va bien,naturellement(je ne contr61e pas,
et ne soubaite pas contreler,tant cela me paraît compliqué,
le véritable cbantier des éditions de la rue de Varenne!)

Je n'ai pu,de toute l'année,venir à Barcelone,alors que

je comptais y passer une partie de l'été.C'est ma santé qui
m'a joué ce tour.De là mon retard dans la connaissance de

vos travaux.J' entends La connaissance pratique,car l'Indice
me tient au courant.Mais,d'ici,il est toujours difficile de

se procurer les volumes,alors que je fais mes provisions
babituelles à mes voyages là-bas.

Merci pour les recbercbes que vous avez faites pour £S

oeuvres intéressant mon élè�e polonais.Je pensais bien,étant donnés les titres,
qU'il serait difficile de les lui procurer.Il tâcbera de

les faire consulter;je ne crois �as d'ailleurs qU'elles sa'

essentielles pour lui.



.,tlour mon article sur le XVe s.catalan,j'ai ajou_té quelques
lignes de conclusion,pour resituer cela dans le débat Abel-�ostan_

Kosminsky,dont nous avons longuement discuté à m�Q cours,grâce a
la présence de slavisants.Je me suis consacré ,cet,te année à la
méthodo logie des recherches su r le s II t endanc es longu es II .Mai s, comme
� l'ai dit à Mlle Ortega,si cette conclusion ne peut être insérée
à cause de l'avance matérielle de la préparation du volume,cela
n'a pas d'importance.Jugez vous-même de ce qui sera le mieux.

�'Institut d'Estudis catalans m'a invité pour son Cinquante_
naire.Je ne pourrai malheureusement veni�cette fois encore.A Eaque
en revanche,j'espère faire un assez long séjour près de vous.

Mes hommages à Madame Vicens.Mes souvenirs très affetueux
à tous nos amis communs.�t bien cordialement vetre. tIP
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